
 
 
 
An  
Jens Meyer  
Oberbürgermeister  
Stadt Weiden  
92637 Weiden  
 
 
 
Weiterführender Antrag zur Stadtratssitzung am 5.10.2019 

Entwicklung und Erwerb von Zukunftsflächen für die Innenstadt Weidens 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
als weiterführender Antrag bezogen auf unseren Antrag vom 09.09.2020, beantragen die 
untenstehenden Fraktionen, dass der Oberbürgermeister Kontakte zur Deutschen Bahn 
aufnimmt, Möglichkeiten eines Grundstückserwerbs hinterm Rangierbahnhof sondiert und 
von diesen Gesprächen im Stadtrat berichtet. 
 
Diese Sondierung soll auch vor dem Hintergrund der dort bestehenden Altlastenproblematik 
und der zukünftigen Elektrifizierung der Bahnstrecke stattfinden.  
 
Sofern erforderlich, könnte sich auch eine Arbeitsgruppe zu diesem Thema bilden, welche 
den OB unterstützt (z.B. Arbeitsgruppen aus einzelnen Stadträten) 
 
Wir bitten, Herrn Dr. Christian Deglmann in der Sitzung zur weiteren Erläuterung das Wort zu 
erteilen.  
 

Beste Grüße 

 

Ihr  
Benjamin Zeitler   Christian Deglmann   Christoph Skutella, MdL  
Fraktionssprecher   Fraktionssprecher   Fraktionssprecher  
CSU-Fraktion    Bürgerlisten-Fraktion   FDP/FW-Fraktion  


